#CLAUDIARUIZMASSIEU

## Pide piso parejo en coalición



- Adelantó que es probable que haya dos mujeres en la boleta, en 2024.
- Fue una de los 10 ex dirigentes, que pidió la renuncia de Alito.
- La senadora señaló que mantiene un dialogo respetuoso.

## LA ASPIRANTE SUGIERE UN SOLO MÉTODO PARA ELEGIR AL CANDIDATO

POR ELIA CASTILLO

PAISGELHERALDODENEXICO.COM

La senadora y aspirante a la presidencia de la República, Claudia Ruiz Massieu, se pronunció porque la elección del candidato de Va por México sea mediante un solo método, que sea confiable, transparente, democrático y que garantice piso parejo a todos.

También consideró que se debe involucrar a la ciudadanía, con asambleas previas que definan quiénes son los mejores perfiles y con un último paso mediante votación para darle credibilidad al proyecto de la oposición.

En entrevista con El Heraldo De México, la senadora del PR1, con 20 años de experiencia en el servicio público, detalló que en la reunión que sostuvieron en los últimos días, los sels aspirantes priistas



PRIISTAS ASPIRAN A LA CANDIDATU-RA EN 2024.



PANISTAS QUIEREN ABANDERAR LA ALIANZA,



CLAUDIA R. MASSIEU SENADORA DEL PRI Estoy lista para ser Presidenta de México, para encabezar un proyecto de resultados'.

con el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno, la mayoría coincidió en que sea un solo método y no se haga una selección en cada partido (PAN, PRI y PRD), porque dijo, los procesos internos desgastan y enfrentan.

Advirtió que si el método no cuenta con esas características valorará su participación, al tiempo de afirmar que, de llevarse a cabo el proceso con la máxima transparencia, respetará el resultado y se sumará a quien resulte ganador.

"Que sea un sólo método por varias razones, por razón de tiempo, de recursos que se requieren para organizar un método, que debe ser confiable, transparente, democrático, darnos la oportunidad de competir a todos con piso parejo y deba involucrar de una manera muy central a la ciudadanía, para que el proyecto sea confiable y creible para la ciudadanía", señaló.

Respecto a las posibilidades que tiene y qué tan competitiva es frente a otros aspirantes, señaló que las encuestas la favorecen y sigue creciendo.

Ante la desventaja que tienen los aspirantes de la oposición frente a las corcholatas de Morena, Ruiz Massieu, señaló que ellos están violando sistemáticamente la ley electoral.

"Tan violan la ley que ya la autoridad los obligó a suspender estos actos proselitistas", díjo la ex presidenta del PRI. •



CHARLA. La aspirante presidencial habló para El Heraldo de México del proceso rumbo a 2024.